



Munter geht es in dem Raum der Meininger Spielgruppe im ersten Stock des Victor-Raabe-Hauses gleich neben der Matthias-Kirche zu: Seit 20 Jahren werden in der Gruppe Kinder unter drei Jahren betreut. Erzieherin Heidi Topp (links) ist von Anfang an dabei, Irmhild Schulte stieß als frühere Spielgruppenmutter später zum Team der Betreuerinnen dazu. ■ Foto: Fischer

Sie spielen seit 20 Jahren

Meininger Krabbelgruppe feiert runden Geburtstag mit buntem Fest
Aus der Not geboren: Initiative entstand wegen fehlender Kindergartenplätze

MEININGSEN ■ Die Meininger Spielgruppe feiert ihren 20. Geburtstag. Dazu lädt sie auch die Bevölkerung am 31. Oktober zum bunten Geburtstagsfest ein.

Aus der Not geboren wurde die Spielgruppe vor 20 Jahren, „weil es damals viel zu wenige Plätze in den Kindergärten gab“, erinnert sich Erzieherin Heidi Topp, die von Anfang an dabei war. Eltern fanden sich zusammen, die evangelische Matthias-Gemeinde war mit im Boot als Trägerin, und so legte die neue Spielgruppe Meiningen an zwei Vormittagen mit einer Hand voll Kindern los.

Ihren Platz hat sie im

Victor-Raabe-Haus gleich neben der Kirche. Heute tummeln sich dort zwischen zehn und zwölf Kinder unter drei Jahren, die liebevoll von Heidi Topp sowie Irmhild Schulte und Annette Alt betreut werden.

Die Kinder kommen aus Meiningen und den umliegenden Dörfern, auch aus Soest, und einmal gab es sogar aus Welver Anmeldungen. Mittlerweile bieten die drei Betreuerinnen montags bis freitags von 8 bis 12 Uhr die Krabbelgruppe an. „Wir haben momentan sogar noch eine Warteliste“, berichtet Topp.

Beim Geburtstagsfest am

Sonntag, 31. Oktober, treffen sich die Familien und Gäste um 15 Uhr zunächst zu einem Gottesdienst in der Matthias-Kirche speziell für Familien mit kleinen Kindern. Danach bietet die Krabbelgruppe ihren Gästen ein buntes Programm. So tritt das Theater „Ratzefummel“ aus Enkesen auf. Man darf auf Ponys reiten, eine Tombola verspricht attraktive Gewinne. Im Mittelpunkt stehen natürlich die Kinder, für die ein buntes Spieleprogramm auf die Beine gestellt wurde. Selbstverständlich ist für Essen und Trinken gesorgt.

An das Fest schließt sich der Martins-Umzug durchs

Dorf mit Laternen an, Start ist um 18 Uhr am Victor-Raabe-Haus. Sankt Martin wird hoch zu Ross den Zug begleiten, der vom Spielmannszug der Feuerwehr angeführt wird.

Der Umzug endet wieder am Raabe-Haus. Natürlich ist für Brezeln für die Kinder gesorgt. Diese sind gegen Wertmarken erhältlich. Die Marken können nächste Woche von Montag bis Freitag zwischen 8 und 12 Uhr in der Spielgruppe erworben werden unter der Telefonnummer 01745305133. ■ kf

Neue Internetseite: www.spielgruppe-meiningen.de